Cartas

ALAREDACCION

Queridísimos niños:

Aunque me habéis obligado a confesar mi nombre — que espero que permanezca silencioso entre los elementos de esta "famosa" redacción — vuelvo a la misma cuestión. Me habéis invitado y he aceptado el ofrecimiento de enviaros noticias mías. Escuchad niños: Vuestra contestación a mi carta es de una pésima mala educación. Desconocéis por completo cuáles son las reglas de urbanidad y el buen sentido común.

En vuestro honor debo deciros que el segundo número de la revista estaba un tanto mejor que el primero, pero he encontrado muchas faltas de sintaxis y de morfología. Id a la escuela una temporadita y luego si lográis aprende: algo y si tenéis la misma osadía, atrevíos a publicar una revista De los diez artículo, sólo pueden salvarse unos cuatro o cinco, los demás una auténtica birria.

Debo deciros, amadísimos niños, que se permite y son correctas literariamente las expresiones alegóricas, metafóricas o de doble significado. La comparación que hice de la juventud, además de ser cierta y verdadera, "de que no tocáis el cielo con el dedo" es del todo honesta y permitible gráficamente.

EL MISMO DESCONTENTO

Apreciado señor:

Primeramente le rogamos disculpas por nuestra mala educación. Lo lamentamos de verdad. No pretendíamos ofenderle al anunciar que era necesario el nombre y apellidos a los firmantes a las Cartas a la Redacción

Un tanto a su favor: tiene razón al decir que la revista del mes de febrero estaba algo descuidada gramaticalmente. Procuraremos superarnos. ¿Usted nos podría dar clases? Estimamos que su forma estilística es de un elevado nivel literario.

Nos molesta este tono paternalista y benévolo en demasía, que usa al referirse a la juventud. A pesar de esto esperamos sus «simpáticas» y ya reiteradas acusaciones

LA REDACCION

Joventut d'Arbúcies.

Volguts amics:

Una petita iniciativa sobre el títol que s'ha d'elegir definitivament per a la nostra "revista".

Considero que el començament de la primera revista (Baix Montseny o La Riera) tenen bona comparació amb el naixement d'un arbre en el nostre poble i que, cosa ben poc corrent en aquest país, no va tenir vida...

No obstant, gràcies a la bonitud de les nostres terres i aigües, la seva soca no va morir, les seves arrel-treballaven, i gràcies a això, avui en aquest

any 1966, hem pogut veure plens de goig un bell retany del mateix.

No us semblaria que "Bell retany" seria adient per nom o sobrenom de la que, com dic, no neix, sinó que retanya...?

BORELLÓ

Amigos de la Juventud de Arbucias:

Ante todo gracias por vuestras atenciones, no sabéis la inmensa alegría que nos dan vuestras cartas de todos los meses

En primer lugar os diré que podéis contar con la colaboración de todos los de Cartagena y ya hemos hablado de lo que nos decís sobre el título que más gustaría. Ya que escucháis vosotros la opinión de la gente, sois los que podéis ver más la cosa; nosotros hemos hablado si gustaría alguno de estos: "Horizonte", "Renace la luz", "Montseny", "L'arbre de la plaça".

De todos modos os deseamos suerte y ánimos, ya que el camino es largo y malo, pero yo creo que lograréis lo que os proponéis. ¡Suerte!

Desde Cartagena os mandamos un cariñoso saludo, a la par de que os damos las gracias por vuestras atenciones y nos despedimos de vosotros hasta otra,

PEDRO CANALETA

Juventud de Arbucias:

Soy arbuciense y como tal amante de nuestra preciosa villa.

Había un artículo en el "BAIX MONTSENY" del pasado febrero, con el título de "Joventut d'Arbúcies 1966", que decía entre otras cosas: "No hi fa res que no hi hagi gaire colonia d'estiueig". Es de extrañar que la dirección de esta Revista no suprimiera esta frase que resulta dañina para el progreso de Arbucias, pues el articulista "Montserrat" debe ignorar por completo la riqueza que representa para nuestra admirable villa, la afluencia turística y veraniega que nos viene favoreciendo.

Que la Revista siga con éxito para bien de Arbucias, es lo que desea

UN ARBUCIENSE DE PURA CEPA

Juventud de Arbucias.

Querida Juventud:

En el número anterior de esta revista, leí en el espacio "Cartas a la Redacción", una carta sobre las obras de la calle Camprodón, firmada por tres vecinos de la misma. Muy bien y "justificada" la encontré, pero muy graciosa la respuesta hecha por la redacción en una frase que decía: "El próximo verano ya estarán terminadas dichas obras y podremos pasearnos tranquilamente por la calle Camprodón, resguardándonos del sol sofocante gracias a la sombra de los árboles".

Desearía saber a qué árboles os referíais, ya que de tratarse de los actuales, ¿qué sombra van a hacer el próximo verano con escasas hojas y contadas ramas?

Gracias anticipadas,

UN LECTOR